

Liebe Teilnehmerin, lieber Teilnehmer,

Sie nehmen gerade an einem vom Deutsch-Französischen Jugendwerk (DFJW) geförderten Austausch teil.

Das DFJW ist eine deutsch-französische Institution, die sich für den Austausch zwischen jungen Menschen aus Deutschland und Frankreich einsetzt. Sie ist aus dem von Bundeskanzler Konrad Adenauer und dem französischen Staatspräsidenten Charles de Gaulle am 22. Januar 1963 unterzeichneten deutsch-französischen Freundschaftsvertrag (Elysée-Vertrag) hervorgegangen.

Was macht das DFJW?

Das DFJW fördert und organisiert Jugendbegegnungen und Jugendprojekte. Dazu gehören unter anderem Schüler- und Studierendenaustausch, Austausch von Auszubildenden, Sprachkurse, Ferienfreizeiten, Partnerschaften von Städten und Regionen, Kultur- und Sportbegegnungen, Stipendien für Praktika, ehrenamtliches Engagement und der Deutsch-Französische Freiwilligendienst. An einigen Programmen nehmen auch junge Menschen aus einem dritten Land teil.

Das DFJW im Netz

Sie wollen sich über die verschiedenen Möglichkeiten des deutsch-französischen Austauschs informieren? Dann besuchen Sie unsere Internetseite www.dfjw.org. Hier finden Sie auch interessante Wettbewerbe und Ausschreibungen, an denen Sie teilnehmen können. Über die Kleinanzeigen können Sie mit einem Klick beispielsweise Austauschpartner, Praktikumsplätze oder Jobs im Partnerland finden.

Das DFJW ist auch in den sozialen Netzwerken aktiv (Facebook und Twitter). Auf Youtube können Sie sich einen lebendigen Eindruck von deutsch-französischen Begegnungen verschaffen. Hören Sie sich doch einfach mal Interviews mit Teilnehmern an – bestimmt bekommen auch Sie Lust, ähnliche Erfahrungen zu machen und an einem weiteren Austausch oder einem anderen Programm teilzunehmen.

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Wir freuen uns, Sie bald bei einem der anderen Programme, die vom DFJW gefördert werden, begrüßen zu können.

À bientôt!

Das DFJW

